



しんとうむら  
第1期 \議会だより/ モニター  
一年間ありがとうございました



議会だよりモニターの感想や要望



千葉 紗代子さん



モニターは価値のある役割

議会だよりのモニターになり、議会のことは詳しくなかつたけれど、村のことについて考えるようになりました。また議員の方々が熱心に村のことを考えて取り組んでいることがわかりました。議員の方々しか分からないことがあるように、一村民から見て感じることを意見を直接聞いてもらえるモニターは、とても価値のある役割だと感じました。

森 幸江さん



意見反映にやりがい

議会だよりを何度も読み返すのはとても大変な作業でしたが、提言した内容がすぐに議会だよりに反映された時は、とてもやりがいを感じました。100号記念の編集会議に参加した時の、企画で「村民の声」の選任をする一員に加わることができたことは、貴重な体験となりました。

岩丸 勝久さん



改革への努力を感じた

モニター制度のスタートにより、さまざまな意見を取り入れての改革への努力が感じられます。知りたいことや、感想、意見など、目的として使命がとても感じられました。今後もモニターとして活動していきたいです。また、普段利用している道路や開発による村の変化を、ドローンを使用し上空から確認できるような写真を時々掲載していただきたいです。

齋藤 茂さん



広報委員の情熱を感じた

モニター会議に参加して感じたことは、議会広報の各委員の皆さんが、広報活動を熱心に行っているということでした。また、モニターの意見もよく反映していただきました。これからも、より見やすい、解りやすい広報を作っていただきますよう、要望致します。

小林 厚子さん



議会だよりが待ち遠しい

どんな活動をするんだろうと不安に思いながらスタートしたモニターも、議員さんと話し合いながら意見を反映させていただいたり、楽しく過ごせた一年でした。最近では、議会、議員さんが一層身近に感じて、議会だよりを心待ちにするようになっております。モニターとして携わらせていただきありがとうございました。

岡本 渉さん



難しいがやりとげられた

初めての議会だよりモニターで、議会だよりの写真や文章の意見など、難しいことだらけでしたが、何とか一年間やりとげられてよかったです。

ご意見・ご要望  
ありがとうございました

第2回 \議会だより/ モニター会議を開催



1月12日に第2回目のモニター会議を開催しました。101号の表紙の選定や編集内容の最終確認とともに、一年間の感想をいただきました。

モニターの意見

議会だよりについて

- 文字を大きくしたほうが読みやすい。  
→101号の村政を問うへ反映

採用
- 継続する工事等は進捗状況がわかる記載と写真を。  
→P6へ反映

一部採用
- 村民の声を今後も取り入れるほうがよい。  
→裏表紙へ反映

採用
- 風景写真などは撮影日を入れるとよい。  
→今後の課題

検討
- 分かりやすいようにグラフを活用しては。

検討